

- ✓ La **tercera fase** era independiente de las dos anteriores, y en ella participaron también centros que no habían participado en las dos anteriores. Era la fase relacionada más directamente con lo que era el concurso tradicional que organiza la Policía Local de Fuenlabrada. En esta fase, los centros educativos presentaron trabajos relacionados con la Seguridad Vial pero de carácter audiovisual. Estos trabajos podían ser colectivo o individuales y se establecieron dos premios para los ganadores de los premios colectivos y tres premios por nivel (tres para 4º de primaria y otros tres para 5º de Primaria) para los proyectos individuales.

ENTREGA DE PREMIOS

Finalizadas estas tres fases, tuvo lugar la ceremonia de entrega de premios a la que asistió **Irene Herránz** como Secretaria General de CNAE y miembro del Patronato de la Fundación CNAE. La entrega de premios tuvo lugar el 6 de mayo en el Polideportivo Municipal Fernando Martín, y a ella acudieron unos 1.000 niños.

Durante esta ceremonia no sólo se entregaron los premios especificados en las bases sino que también se procedió a un sorteo de productos y regalos (bicicletas, torres de sonido, auriculares, entre otros) entre los menores asistentes.





Por parte del Ayuntamiento de Fuenlabrada, acudieron a la entrega de premios, la Concejala de Seguridad Ciudadana, **Raquel López** y el Primer Teniente de Alcalde, **Francisco Javier Ayala**. También estaban representados miembros de la Unidad de Seguridad Vial de la Policía Local y representantes de las empresas patrocinadoras que han colaborado con las Olimpiadas y los premios como **Montakit** o el **Consortio Cobo Calleja**.

